

■ スペイン語のコンテストで活躍！

11月16日(土)、神田外語大学で第1回高校生スペイン語スピーチ・レシテーションコンテストが開催され、本校からCR12 榎本紗良さん、CR13 金子ひまりさん、CR22 遠藤萌衣さん、五島彩海さん、CR31 高橋咲さんが参加しました。部門A(スペイン語学習歴1年未満)で金子さんが2位、部門B(スペイン語学習歴1年以上2年未満)で五島さんが2位、部門C(スペイン語学習歴2年以上)で高橋さんが3位に入りました。参加した5人はそれぞれベストを尽くし素晴らしい発表を披露してくれました。



■ 中国語の発表大会で優秀賞！

11月23日(土)、千葉県立成田国際高校で第30回高校生中国語発表大会が開催され、本校からCR11 星名優美さんが朗読の部で見事優秀賞を受賞しました。おめでとうございます。



■ 交通安全高校生大会に参加

11月22日(金)、本郷台の地球市民かながわプラザ(あーすぶらざ)で、横浜南地区交通安全高校生大会が行われ、本校からは生徒会本部とパントマイム部が参加し、それぞれ交通安全を呼びかける発表を行いました。



■ 校歌の作詞、谷川俊太郎さん逝去

11月13日(水)、横浜国際高校の校歌を作詞した詩人で作家の谷川俊太郎さんが92歳でお亡くなりになりました。谷川さんの訃報に際し、学校では11月25日~29日の1週間、昼休みに校歌を流し、あらためて校歌をみつめる機会としました。図書館では「追悼 谷川俊太郎さん」というコーナーを設けて特集が組まれました。横浜国際高校の理念を象徴するような校歌をこれからも大切に歌って行ってほしいと思います。

＜神奈川県立横浜国際高等学校校歌＞

作詞：谷川俊太郎 作曲：谷川賢作

教室に一步入ると
そこはもう地球のどこか
言葉と映像の森に育つ
一本の若木のように
ふるさとに根を下ろし
世界へと枝葉ひろげる

校庭で空を見上げる
ここはもう宇宙のどこか
昨日から明日への知恵を学ぶ
青春の日々のリズムに
友だちと声合わせ
世界へと夢をひろげる

SOAR TO THE WORLD!



図書館で「追悼 谷川俊太郎さん」のコーナー